

Entregaron 12 unidades móviles a la Policía del sur mendocino



Ayer, en un pequeño acto donde no hubo funcionarios provinciales, se presentaron 6 camionetas Nissan 4x2 y 6 motos enduro de distintas cilindradas que recibió la Policía del sur mendocino en el marco de una serie de entregas de móviles que se inició en enero de este año.

El jefe de la Departamental, Víctor Ballejo, confirmó durante el acto que «dos camionetas quedarán en San Rafael, dos en General Alvear y las otras dos viajarán a Malargüe» y agregó que «dos motos de 650 cilindradas marca Kawasaki permanecerán en San Rafael y las otras 4 de 250 cilindradas marca Honda se repartirán entre Malargüe y Alvear».

En un mes y medio se prevé una nueva entrega de camionetas 4x4 para el sur mendocino. Por ahora se desconoce la fecha en que se efectivizará el anuncio.